



AYUDA DE E. U. A ZAIRE. Dover, marzo 15. Medicinas, alimentos y otros suministros, militares, estaban cargándose hoy en la base aérea Dover para embarque a Zaire, la nación africana cuyo Gobierno dice está luchando por repeler una invasión de mercenarios de Angola.

# EE.UU. Envía Ayuda Ante Invasión de Mercenarios

WASHINGTON, marzo 15 (AP).— El Gobierno del Presidente Jimmy Carter ha decidido enviar equipos de comunicación y abastecimientos médicos a Zaire en respuesta a un pedido de ayuda de ese país centroafricano, para repeler una invasión de mercenarios de Angola.

Fuentes del Departamento de Estado dijeron que un avión transporte DC-8 partirá hoy de la Base Dover de la Fuerza Aérea en Delaware, rumbo a Kinshasa.

Además de los equipos de comunicación y los suministros médicos, el avión llevará raciones de comestibles para los soldados de Zaire y combustible para los aviones.

viado piezas de repuesto para los aviones de transporte y helicópteros suministrados por los Estados Unidos en los últimos años. Voceros dijeron que esta decisión dependerá del curso de los acontecimientos militares.

Informes procedentes de la Embajada norteamericana indican que continúan los combates a ritmo continuado en la Provincia Meridional de Shaba, lo cual podría significar una onerosa carga para la economía del país. El Gobierno de Zaire ha de recibir este año 32.5 millones de dólares en asistencia norteamericana, para cuestiones de seguridad.

La Provincia meridional del Congo, antes conocida como —Favor Pase a la Pág. 53.

# Argentina Acusa a E.U. de Intervenir en su Política

BUENOS AIRES, marzo 15 (UPI). El Gobierno argentino, irritado por un informe del Departamento de Estado de los Estados Unidos, denunciando violaciones a los derechos humanos en este país, anunció hoy su rechazo del mismo, calificándolo de "ingerencia externa" basada en información errónea.

Al mismo tiempo, reiteró la intención del Gobierno de Buenos Aires de "terminar en el más breve plazo posible con el flagelo del terrorismo" en el país.

Un comunicado dado a conocer hoy por la Cancillería expresa que "el Gobierno norteamericano ha

hecho público en Washington un informe sobre la vigilancia de los derechos humanos en determinados países, una de cuyas secciones está dedicada a la Argentina".

Añade que "ante dicha publicación, el Gobierno argentino se ha dirigido al de los Estados Unidos por medio de su representación diplomática, para reafirmar enérgicamente su decisión de no permitir ingerencia externa alguna en asuntos de jurisdicción exclusiva de nuestro país, sobre todo cuando se realiza

—Favor Pase a la Pág. 53.

# Acusan a Tropas Cubanas de Dirigir Invasión en Zaire

KINSHASA, marzo 15 (UPI). El Gobierno de Zaire, implicando que tropas cubanas habrían dirigido la semana pasada la invasión de mercenarios desde Angola, al sur de su territorio, recibió hoy el primer indicio de que Estados Unidos le proporcionará la asistencia militar de emergencia que solicitó a Washington.

La agencia de noticias del Gobierno de Zaire informó que los mercenarios que se infiltraron la semana pasada al través de la frontera con Angola y tomaron varias poblaciones "fueron dirigidos por otros mercenarios provenientes del otro lado del Atlántico y apoyados por un tercer

país, para las necesidades de la conquista ideológica".

El despacho no mencionó a Cuba por su nombre. Pero se estima que unos 10.000 soldados cubanos permanecen en Angola, remanente de una fuerza de 14.000 combatientes enviados por La Habana en apoyo del sector marxista del Presidente angoleño Agostino Neto, que ganó la sangrienta guerra civil y el control de la antigua colonia portuguesa el año pasado.

El Presidente de Zaire, Mobutu Sese Seko, apoyó a los grupos guerrilleros pro-occidentales y demoró el reconocimiento formal al régimen de Neto hasta

comienzos de este año.

Entre tanto, fuentes en Washington revelaron que un avión de transporte DC —a reacción, especialmente flelado, partirá hoy mismo hacia Zaire, llevando un cargamento de suministros militares de emergencia solicitados por las autoridades de Kinshasa.

Miembros de un "frente de li

—Favor pase a la Pág. 32.

# Italiano Lleva Avión de Iberia Hacia Moscú

TURIN, Italia, marzo 15 (AP).— Un ex-mecánico italiano que ha llevado un avión de pasajeros español en una jornada de más de 10.000 kilómetros en busca de dos hijas, ordenó esta noche al piloto que se dirija a Moscú, después de fracasar en tomar posesión de su hija mayor, que cuenta cinco años de edad.

La otra hija, de tres años, le fue entregada ayer por su ex-amaner en Costa de Marfil y está entre los 21 pasajeros y tripulantes a bordo de un Boeing 727 de la Aerolíneas Española Iberia, junto con el secuestrador Luciano Porcari, de 36 años de edad.

Iberia dijo en Madrid que el avión aterrizó en Varsovia para reabastecerse de combustible en ruta a la capital soviética. El principal aeropuerto de Moscú, Sheremetyevo, estaba en calma y funcionarios allí declararon previamente hoy que no sabían nada sobre el avión.

"No he escuchado nada sobre eso", dijo un funcionario en la oficina del Inspector del Aeropuerto. En la terminal no se observaban señales desacomodadas de actividad policíaca u

—Favor pase a la Pág. 70.

# Oposición a que un Alcalde Rojo Ocupe Alcaldía de París

PARIS, Marzo 15 (UPI) — Dos candidatos que se enfrentaron en pugna por ser el Primer Alcalde elegido de París en un siglo —Jacques Chirac y Michel D'Ornano— acordaron hoy unir sus fuerzas para impedir que el bloque socialista-comunista controle a la capital.

La distensión hizo que Chirac, líder del Partido Degaulista, haya pasado a ser el favorito para instalarse en la Municipalidad parisiense, después de las segundas votaciones municipales que se celebrarán en todo el país el domingo próximo.

D'Ornano, el candidato del Presidente Valéry Giscard D'Estaing, parecía encaminarse al cargo municipal hasta que Chirac

—quien en agosto abandonó el puesto de Primer Ministro bajo una fuerte presión del Jefe de Estado—, causó una conmoción política al presentar su candidatura en la carrera municipal.

Chirac y D'Ornano se entrevistaron esta mañana durante dos horas en el edificio del Parlamento, para poner fin a sus amargas diferencias y poder derrotar a la izquierda, que obtuvo el 52 por ciento del voto popular en todo el país, en la primera rueda electoral que tuvo lugar el domingo pasado.

"El problema consiste en movilizar a los votantes contra la oposición socialista-comunista", manifestó Chirac en conferencia

—Favor pase a la Pág. 26.

# Cierra con Alza Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, Marzo 15 (AP).—Después de diez semanas en tendencia bajista, los precios subieron hoy, reconstruyendo la confianza del inversionista en el Mercado.

Hubo gran actividad, surgiendo oleadas de toma de ganancias al través de la sesión.

El promedio de 30 acciones industriales de Dow Jones, con alza de hasta nueve puntos durante el día, siguió adelante con una ganancia de 10.64 puntos en la sesión previa.

El promedio Dow Jones, al frente por más de ocho puntos, durante el día, tenía alza de 6.73 en 965.09 al cierre.

Ganadores superaron a perdedores por casi 2-1 en la Bolsa de

—Favor pase a la Pág. 32.

# No Era tan Enorme el Capital que Dejó Howard Hughes

LAS VEGAS, Nevada, Marzo 15 (AP) — El capital de Howard Hughes no era tan enorme como se ha publicado, según un documento que será presentado mañana en la Corte de Primera Instancia del Condado Clark.

Fuentes dijeron hoy que la herencia de Hughes caerá bajo el nivel de mil millones, considerando especialmente las deudas. Informes publicados sobre el valor de la herencia han estimado la misma en 2.500 millones de dólares.

William Morse, un abogado local que está compilando un informe para la corte presentará el documento simultáneamente aquí y en Houston, Texas.

La semana pasada, el Abogado James Dilworth, representando a la tía de Hughes, Annette Ganu Lummis, de Houston, dijo que no

—Favor pase a la Pág. 26.



SECUESTRADOR DE AVION. Roma, marzo 15. Esta es una foto de Luciano Porcari, su esposa Isabella e hija Consuelo. Porcari, de 36 años, es secuestrador de un avión de Aerolíneas Iberia, que ha llevado el Boeing 727 en una odisea de más de 10.000 kilómetros en busca de dos hijas.